

Klaiber trifft genau

Die Roßwanger Luftgewehrschützin Magdalena Klaiber erzielt gute Platzierung bei der Schüler-DM.

■ Von Patrick Schneider

BALINGEN/MÜNCHEN. Mit Magdalena Klaiber hat der Schützenverein Roßwangen ein vielversprechendes Talent in seinen Reihen. Jüngst qualifizierte sie sich für die Deutschen Meisterschaften im Sportschießen auf der Olympiaschießbahn in München.

Obwohl Magdalena Klaiber erst seit Januar 2023 in Roßwangen schießt, gewann sie dieses Jahr bereits bei drei Starts bei der Kreismeisterschaft in ihrer Klasse (Schülerklasse) drei Titel. Über Spitzenplätze bei der Württembergischen Meisterschaft erreichte sie auf Anhieb die Limitzahl zur Qualifikation der Deutschen Meisterschaft im Luftgewehr Dreistellung.

Durch die sehr guten Leistungen beim Ranglistenturnier Luftgewehr und Luftgewehr Dreistellung in Ruit, erhielt Klaiber schon vor ihrem Start in München, die Bestätigung für die Aufnahme in den Landeskader und die Einladung zu den mehrfach stattfindenden Zweitageslehrgängen in diesem Jahr in Ruit.



Magdalena Klaiber und ihr Trainer Kay Bayer Foto: Schneider

In München ging es für Magdalena Klaiber auf das Olympiagelände in Hochbrück. Begleitet wurde sie von Eltern, Betreuer und Trainer. Man merkte ihr bei den ersten zwei Kniend-Serien an, die Aufregung noch an. Nach kurzer Absprache beim Umbau mit ihrem Trainer wirkte sie wie verwandelt. Mit 99 und 100 Ringen war sie in dieser Anschlagsart unter den zehn Besten. Im Stehend-schießen brachte sie ihre normale Leistung und belegte schlussendlich einen beachtlichen Mittelplatz.